

CONSIDERANDO QUE; por más de 30 años, el Mes de la Herencia Hispana se ha celebrado en los Estados Unidos para reconocer las numerosas contribuciones sociales, culturales, económicas e históricas de los residentes estadounidenses con ascendencia de España, México, Puerto Rico y los países hispanohablantes de Centroamérica, Sudamérica y el Caribe; y

CONSIDERANDO QUE; el Mes de la Herencia Hispana inicia el 15 de septiembre en honor del día de la independencia de cinco países centroamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua, a lo largo de 31 días, también en reconocimiento del día de la independencia de México, Chile, y Belice; y

CONSIDERANDO QUE; los datos más recientes de la Oficina del Censo de los Estados Unidos estiman que los residentes hispanos representan una quinta parte de la población de los Estados Unidos, y los latinos e hispanos representan aproximadamente 7.6 por ciento de la población de Wisconsin, constituyendo el segundo grupo racial o étnico más grande del país y el grupo de más rápido crecimiento dentro del estado; y

CONSIDERANDO QUE; los hispanos en Wisconsin fortalecen las economías locales y las comunidades con su espíritu emprendedor y sus contribuciones a las artes, la industria, el gobierno, la educación, la atención médica y más; y

CONSIDERANDO QUE; los líderes hispanos también han sido, y siguen siendo, voces fundamentales en varios movimientos sociales y políticos de la nación, abogando por cuestiones que afectan a la comunidad hispana, incluyendo la educación, la vivienda, la prosperidad económica, los derechos civiles y la reforma migratoria. Durante todo el siglo veinte, en particular, fueron participantes críticos en la lucha para promover la igualdad y las oportunidades para los estudiantes y para avanzar los derechos laborales y la protección para los trabajadores; y

CONSIDERANDO QUE; el odio, la injusticia, y el sentimiento antihispano y los temores deben de desaparecer a través de la educación, la sensibilización, y la acción con propósito para que las comunidades hispanas en Wisconsin y en el país puedan seguir prosperando; y

CONSIDERANDO QUE; Wisconsin es un hogar para una vibrante y creciente comunidad hispana, y este mes, el estado de Wisconsin se une a las organizaciones del estado que trabajan incansablemente para promover los intereses económicos y sociales de la comunidad hispana, para rendir homenaje a la herencia cultural, la resistencia colectiva, y todas las contribuciones que brindan los hispanos en Wisconsin al estado y al país;

POR LO TANTO, yo, Tony Evers, Gobernador del Estado de Wisconsin, por la presente proclamo del 15 de septiembre al 15 de octubre de 2025 como

MES DE LA HERENCIA HISPANA

en todo el estado de Wisconsin y encomiendo su observancia a todos los residentes de nuestro estado.

EN TESTIMONIO DE LO CUAL, firmo la presente y coloco el Gran Sello del Estado de Wisconsin. Hecho en el Capitolio en la ciudad de Madison este doce de septiembre del 2025.



TONY EVERIS, Gobernador

Por el Gobernador:



SARAH GODLEWSKI, Secretaria de Estado